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 司 会：宮沢由己           斉 唱：それでこそロータリー 

第 2360 回例会 2007 年（平成 19 年）10 月 16 日（火）

点 鐘：大橋正明           ラッキーNo.：３２ 太田博久  

 
先週、高速で長野市松代で行われた地区大会に行ってまいりました。 

安曇野の黄金色した稲刈りも大分進んでおりましたが、今年の夏の暑さのせいで

しょうか、塩田のマツタケはまだたいしたことが無いような話でした。 

 

本日は、土屋ガバナーをお迎えしての公式訪問です。先ほど来、別室においてロ

ータリー観をお聞かせいただき大変参考になりました。 

土屋ガバナーにおかれましては、10 月 6 日・7 日第 2600 地区 地区大会を季節感

最高の秋晴れの中、あらゆる条件に恵まれ、さわやかな地区大会を成功に導かれ大

変お疲れ様でした。 

 

当クラブからも 18 名の参加をいただき有り難うございました。最後の大懇親会ま

で参加させていただきました。大変雰囲気のよい懇親会で最後まで出てみるものだ

と思いました。 

 

先週は、妻と時間を過ごすよりガバナーとご一緒させていただいた時間のほうが

長かったような気がします。何れにせよ素晴らしい地区大会でした。おめでとうご

ざいました。 

食事の後、土屋ガバナーよりお話をいただきご指導いただきます。よろしくお願

いいたします。 

 

 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 
・ 本日の理事会において役員及び理事指名委員会の委員長を竹村直前会長にお願

いをしました。併せて 50 周年事業の実行委員長の選考もお願いを致しましたの

でご報告致します。 
 
 

http://okayarc.org/


 

 

 委員会報告 
社会奉仕委員会  福祉バザーへの出品の〆切が本日の例会まででしたが、18 日ま

でに延長します。ご協力をお願いします。また、10/21(日)諏訪湖周一斉清掃は午前

6：30 体育間南側湖畔公園集合です。多くの方のご参加をお願いします。 
新世代活動委員会  岡谷市長よりパズルマットを岡谷市教育委員会へ寄付を致し

ました事への礼状が届きましたのでご報告します。 
親睦委員会  次週 10/23 は親睦ゴルフコンペを諏訪湖 CC にて開催致します。例

会は夜間例会となりますのでお間違いの無いようにお願いします。 
役員及び理事指名委員会 竹村一幸 委員長  クラブ細則 第 1 条に基づき役員及

び理事指名委員会の委員長を務めさせて頂きます。2009－2010 年度(第 50 期)会長

への立候補を本日より 10/25 まで受け付けます。立候補される方は委員会まで申し

出て下さい。後日、委員会にて選考を致しますが、複数の立候補があった場合は選

挙となります。よろしくお願いします。 
 
例会変更 
諏訪ＲＣ＝10/26(金)→/28(日)バスハイクに変更。11/2(金)法定休日。11/30(金)早朝

例会に変更。ビジター受付は 10/26・11/30 11:30～ 例会場にて。 
諏訪大社ＲＣ＝11/20(火) 15 周年記念式典に変更。11/27(火)夜間例会に変更。 
 
 
 

｢ガバナー公式訪問｣ 第 2600 地区ガバナー

 土屋 磯司 様
 
 

 
当クラブのガバナー訪問が 57 クラブの中で 40 番目になります。 
本日はお礼を申し上げに参りました。まずは、10/6・7 の地区大会

には多くの皆様にご参加を頂きありがとうございました。今までの地

区大会を反省し、会員の皆様のご負担を少なくするようなスリムな大

会をと考えました。 
 
 そして新潟県中越大震災に際しまして皆様方にご芳志を頂戴致しました。ガバナ

ー会を通じて新潟県ガバナー事務所に送らせて頂きました。(地区 1,846,000 円・全

国 80,848,000 円)ありがとうございました。 
また、今年度よりスタートしました第 2600 地区災害義援金基金につきましても

2,171,000 円のお志を頂戴致しました。この基金は昨年の岡谷市豪雨災害に際しま

してこの様な万が一の災害に備えようと言う機運が生じ、昨年度の当クラブの尾関

ガバナー補佐(当時)よりご意見も頂き、検討のうえ今年度よりスタート致しました。

この基金は 1 千万円を目標として毎年頂戴していく予定ですが、この様な基金が発

動されない事を願っております。 
 
 次に当クラブより地区運営に優秀な方々のご推挙、ご出向ありがとうございます。 



 

 

尾関さんには地区青少年育成活動委員長としてお働きを頂いております。この委

員会は子供達の教育のために地域における経験ある人を講師に招くと言う事で、リ

スト作成の作業が 3 年前に行われましたが、年数の経過により再構成をして頂くこ

とをお願いしております。このプログラムは文部科学省からのもので RC のみなら

ず諸団体が参加しているものです。 
 
 武井利夫さんには地区米山寄付増進副委員長をお願いしております。米山奨学会

は日本 RC が世界に誇る最も特質すべきプログラムです。アジアよりの留学生をバ

ックアップする事業で、これの資金を頂戴するのが仕事です。昨年度は地区内 3900
万円のご寄付を頂きましたが、益々の増進をお願いしたいと言うことを武井さんに

担当して頂きます。 
 
 濵 透さんには新世代危機管理委員をお願いしております。これは青少年交換プ

ログラムに関わるものです。学生達に対するトラブルが発生しております。セクハ

ラ、虐待等あり、善良なる皆様方には理解出来ないような事が起こっております。

そして訴訟問題が起きております。莫大な損害賠償と言う事にもなりますので、RI
からガバナーが責任を持ち委員会を設立し、資金を持つようにとの事で、これが成

されない地区は青少年交換プログラムを行うことを禁止すると言うことです。 
 
3 年来、対応を日本全国の青少年交換委員会が進めて参りました。NPO を設立して

対応するとう事で、当地区は昨年度これに参加すると決めました。その組織作りと

資金等々の検討を現在やって頂いております。12 月に地区のクラブ会長会議を開催

し、そちらで了解を得て進行していきますが、一人 100 円の負担をお願いする事に

なると思います。 
 
濵 俊弘さんには世界社会奉仕委員をお願いしております。WCS、マッチンググ

ラント等の世界的な社会奉仕プログラムを扱って頂きます。地区としてはマッチン

ググラントを 2 つのクラブが行っています。今後も委員会として益々ご健闘して頂

きたいと思います。 
 
以上 4 名の方に地区の運営をお願いしております。岡谷クラブの方々には地区委

員会へのご理解、ご支援をよろしくお願いします。 
 
先般のクラブ協議会の報告を小林ガバナー補佐より頂き、またクラブ計画書、会

報等を読ませて頂き立派なロータリー活動をされていると敬服致しました。素晴し

い 50 周年をお迎えなられる事を心より願っております。 
 
先程のお礼の他にガバナーには国際ロータリーについての情報の伝達や色々なお

願いをする義務と責任があります。沢山ありますが今日は 2 つだけお願いさせて頂

きます。 
 一つは会員増強です。増強は一生懸命やって頂いていると思いますが、さらにお

願いします。もう一つは寄付金を多く出して下さい。しかしその寄付金がどの様に



 

 

使われているか疑念をお持ちの事であると思います。この疑念がクリアにならなけ

れば、増強といって新しい友人に説明が出来ないのは当然です。お金がどの様に使

われているかを説明するのが、ガバナーの責任であろうと思います。 
 
結論から申し上げますと頂いているご負担の半分は還元されております。地区内

のクラブの事業、地域の未来を担う青少年、地区プログラム委員会に還元されてお

ります。色々なご負担がありますが、第 2600 地区としては全クラブより総額約 1
億 3 千 6 百万円のご負担を頂いております。その内約 6 千 5 百万円は還元されてお

ります。ご負担にはどの様なものがあるかと言いますと 6 つ程あります。 
 
ポリオプラス これには還元はありません。お陰様でポリオの撲滅は随分成果を上

げており最後の段階にきております。 
次にロータリー財団年次寄付 昨年度約 3 千 4 百万円を頂き約 2 千万円を還元し

ております。内訳は国際親善奨学生へのバックアップが 1 千 7 百万円。今年度予算

は 6 名分です。そして地区のクラブにおける人道的なプログラムへのバックアップ

(9 月末〆切)が 1 口 3 千ドル、今年度予算は 7 口です。その他の部分は世界の人道

的、教育プログラムに還元しております。 
 
3 つ目は米山奨学金です。昨年度約 3 千 9 百万円を頂きました。その内の 3 千 2

百万円は長野県に学ぶ米山奨学生 20 名に還元しております。 
4 つ目は地区資金です。皆様の年会費より 1 人 2 万円頂いております。地区会員

約 2250 名で 4 千 5 百万円。この内、地区の行事費(地区大会・地区協議会)、事業費

(青少年に関わるプログラムや諸委員会費)で 2 千 7 百万円が還元されております。 
 
5 つ目は第 2600 地区青少年育成基金です。これは 2600 地区特有のプログラムで

す。現在 2 億円の残高があります。これは任意で頂いているものです。運用益より

180 万円をクラブの青少年に関わる事業の助成金として還元しています。(12 月末

〆切)。他にＲＩ人頭分担金がありますがこれは還元はありません。 
 
この様に皆様方にご負担頂いている金額の合計が約 1 億 3 千 6 百万円。その内約

6 千 5 百万円は直接的に還元されていることをご理解頂きたいと思います。 
皆様のご負担は還元と言う形で有効に使わせて頂いております。これをご理解頂

き、こんなに良い事をＲＣはやっていると言うことを、会員増強のための話に役立

てて頂きたいと思います。 
 
岡谷ＲＣの益々の発展を祈念させて頂き、そして

地区の運営にご理解とお力添えを頂きますように

お願いしてご挨拶とさせて頂きます。 
 
 
 
 



 

 

 ニコニコボックス 
井上保子・牛山幸一・太田博久・大橋正明・小口哲男・小口俊光・小口雅弘・小口

泰史・尾関秀雄・小野 仁・河西 洋・笠原祥一・小松正二・佐藤有司・白鳥修次・

高木昭好・武井利夫・塚田昌滋・中畑隆一・濵 透・林 靖高・藤森睦美・宮沢由

己・矢崎宏明・矢島 實・山岡晴男・山岸邦太郎・山崎典夫。中嶋孝一  土屋ガ

バナーようこそ。 
林 靖高・竹村一幸・坂井忠彦  地区大会の写真を頂きました。ありがとうござ

いました。 
 
 

 出 席 報 告 
会員数名４９、出席者３６名、出席率７３.４７％、前々回訂正８１.６３.％ 
 
 
 
 

 

2007-2008 年度ＲＩテーマ
ロータリーは 

分かち合いの心  
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